



【 国 際 交 流 】

香港大学の学生の皆さまがご来学、 本学学生との国際交流が行われました。



■ 2015年6月8日（月）、香港大学の学生サークル「香港大学世界大学服務社（World University Service, HKU Branch, HKUSU）」の皆さま30名が来学されました。

「香港大学世界大学服務社」は、リーダーの学生、Lai Chi Lingさまを中心として、人権問題や、他国との文化交流を中心に活動しておられます。

今回、「沖縄の戦争と歴史に注目し、沖縄の過去と現在を見る」をテーマとした平和学習のため、来沖されました。その一環として、現在の沖縄の大学生の生の声を、交流を経て学びたいとのご希望を受け、今回の国際交流が実現しました。



まず、キリ学の授業「アクションリサーチ A（玉城 直美 講師）」とコラボレーションしたワークショップを行いました。

ワークショップでは、本学受講生が沖縄について、香港大学生が香港について、英語にて紹介しました。続いて、沖縄、香港における様々な問題や、違いについてディスカッションするグループ学習がなされ、それらをまとめたポスター制作を行いました。

最後に手作りの短冊にメッセージをしたため、交換しあい、友情を育みました。



その後は学生ユニオン（学食）にてランチタイム。授業で打ち解けた本学学生とともに、学食チケットの買い方を教えてもらいながら、沖縄そばやカレーを召し上がっていただきました。さらに、本学在籍中の香港留学生も駆け付け、楽しく美味しいひとときを過ごしました。

最後に本学学生によるキャンパスツアーを実施し、本学学内を見学していただきました。お見送りの際は別れを惜しみ、連絡先の交換などを行い、再会を約束し合いました。

リーダーの Lai Chi Ling さまより、「こんなに多くのキリ学の学生が参加して下さったことは嬉しい驚きでした。素晴らしい交流ができました」と感謝のお言葉をいただきました。

本学の学生にとっても、学内で英語による国際交流を行えた貴重な機会となりました。香港大学生の皆さま、この度はご来学いただき、誠にありがとうございました。



謝謝香港朋友們！ 請再來沖繩找我們（^^）

